## Une toile telle une fenêtre ouverte sur l'extérieur

**Art.** Un mur de la maison de retraite Korian Porte Océane se pare d'une peinture de Patricia Harris.



L'œuvre de Patricia Harris (à gauche) est en bonne place pour être appréciée

La maison de retraite Korian Porte Océane s'attache à saisir toutes « les opportunités pour ouvrir l'établissement sur l'extérieur, faire rêver les résidants, les faire communiquer entre eux sur l'art et leur donner envie de créer ». L'introduction d'une œuvre d'art en ses locaux s'inscrit parfaitement dans cette démarche. L'opération a pu être réalisée grâce au soutien financier des entreprises Hervé Thermique, Heuzé, M Bruneau, Visuel Peinture, Inéo Normandie et le Fournil de la marine. Ces partenaires, qui collaborent au fonctionnement de la structure, ont permis d'acquérir

la lumineuse toile intitulée Les Régates de Patricia Harris, artiste internationale depuis 35 ans et créatrice d'art très connue au Havre ayant déjà embelli 50 lieux publics, toujours en partenariat avec 320 entreprises françaises. « Les passions de l'artiste sont pareilles aux fleurs, par leurs parfums intenses et leurs courtes durées, a déclaré Patricia Harris, lors de l'accrochage de son œuvre. Une création picturale n'existe que s'il y a des yeux pour l'embrasser. » Parmi l'assistance, on notait la présence de Sandrine Dunoyer, adjointe à la Culture à la mairie du Havre.